

**Antrag**  
der Fraktion der SPD

betr. Mißbilligung von Äußerungen des Bundesministers der Justiz Dr. Dehler über das Bundesverfassungsgericht.

Der Bundestag wolle beschließen:

1. Der Bundestag mißbilligt die herabsetzenden Äußerungen des Bundesministers der Justiz über das Bundesverfassungsgericht.
2. Der Bundestag mißbilligt, daß der Bundesminister der Justiz den am 9. Dezember 1952 verkündeten Plenarbeschuß des Bundesverfassungsgerichts als ein Nullum bezeichnet und das Bundesverfassungsgericht des Rechtsbruches verdächtigt hat.
3. Der Bundestag mißbilligt, daß der Bundesminister der Justiz am 10. Dezember 1952 an die Rechtsanwälte Zutt, Schuele, Kleine, Duden, Schilling und Rowedder telegraphierte, das Bundesverfassungsgericht sei in einer erschütternden Weise von dem Wege des Rechts abgewichen und habe dadurch eine ernste Krise geschaffen.

Bonn, den 20. Dezember 1952

Ollenhauer und Fraktion